



Magnuson

Experience the Magnuson Difference...

Design Philosophy

The Magnuson approach, *Strategic Architecture*, is more than a design concept. It's the basic principle that has guided Magnuson in creating computers that are more tailored to user benefits than other systems.

Magnuson designs and manufactures the M80 series of intermediate size mainframes that are fully compatible with IBM systems 360, 370, 303X and 4300 series.

Because Magnuson uses a bus architecture, functionally independent modules can be tied to a system quickly, cost-effectively, and without the unnecessary complexity inherent in other systems. This means existing installed hardware and personnel training investments are protected, even when application requirements demand a larger system.

Überzeugen Sie sich selbst von de Vorteilen des Magnuson Systems...

Design-Philosophie

Die 'Strategische Architektur' von Magnuson ist mehr als ein Konzept. Es handelt sich um das Prinzip, auf dem die Entwicklung von Magnuson Computern beruht. Damit wird Magnuson den Anforderungen der Benutzer weit mehr gerecht als bisher üblich.

Magnuson entwickelt und produziert mit der Serie M80 mittelgrosse EDV-Systeme, die mit den IBM Modellen der Serien 360, 370, 303X sowie 4300 voll kompatibel sind.

Mit Hilfe der von Magnuson angewandten Bus-Architektur können funktional unabhängige Bausteine schnell, kostengünstig und ohne die unnötige Komplexität anderer Methoden zu einem System zusammengestellt werden. Dadurch können bereits installierte Anlagen beibehalten und die Kosten erneuter Personalausbildung vermieden werden,

selbst wenn Anwendungserfordernisse ein leistungsfähigeres System notwendig machen.



**M80 Models 31, 32, 42, 43 and 44
Computer systems**

**M80 Modelle 31, 32, 42, 43 und 44
Computer Systeme**

- Expandability
Ausbaufähigkeit
- Field upgradability
Kapazitätserhöhung an Ort und Stelle
- IBM compatibility
IBM Kompatibilität
- Reliability
Zuverlässigkeit
- Serviceability
Leichte Wartung
- Packaging flexibility
Flexibler Aufbau



Magnuson Computer Systems

2902 Orchard Park Way,
San José,
California 95134
USA

Tel (408) 946-8100
Telex 9103387651

Magnuson z.Hd.

General Electric Informations-Service GmbH,
Konrad-Adenauer-Str. 25,
5000 Köln 50,
West Germany

Tel (0221) 414091
Telex 8882420

Magnuson Limited

Cedar Court,
9-11 Fairmile,
Henley-on-Thames
Oxfordshire
United Kingdom

Tel (04912) 78159
Telex 847298